

# WNI

## Tingkatkan Pengawasan Partisipatif. Bawaslu Kota Solok Gelar Sosialisasi dan Deklarasi Kampung Pengawasan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WNI.OR.ID](http://KOTASOLOK.WNI.OR.ID)

May 27, 2023 - 11:21



SOLOK KOTA - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok, Sumatera Barat menggelar kegiatan Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif, Deklarasi Kampung Pengawasan Partisipatif Pemilu 2024, bertempat di Taman Syekh Kukut Kota Solok, Sabtu, 27 Mei 2023.

Kegiatan dibuka langsung oleh Ketua Bawaslu kota Solok Triati, S.Pd, bersama dua anggota Komisioner Rafiqul Amin, S.Pd.I, M.Pd, dan Dr. Budi Santosa, MP, serta Kepala Sekretariat Bawaslu Kota Solok Agustin Melta, S.Sos.

Hadir Wali Kota Solok H. Zul Elfan Umar, SH, M.Si, diwakili Assisten II Jefrizal, ST, MT, Forkopimda, Pimpinan Bawaslu Provinsi Sumatera Barat Muhammad Khadafi, Ketua KPU Kota Solok Asraf Daniel H, S.Sos, MM, anggota pengawas Kecamatan dan Kelurahan, OPD terkait di Lingkungan Pemko Solok,

Partai Politik Peserta Pemilu, Perguruan Tinggi di Kota Solok, Ketua BAZNAS, LPMK, Organisasi Masyarakat dan Pemuda, serta tokoh dan elemen masyarakat. Sebagai narasumber, Bawaslu Kota Solok menghadirkan tokoh masyarakat Amnasmen dan H.M.Rusli Khatib Sulaiman.



Dalam sambutannya, Ketua Bawaslu Kota Solok Triati menyebutkan bahwa Pemilu 2024 mendatang berbeda dengan Pemilu tahun-tahun sebelumnya, dimana dilaksanakan secara serentak untuk pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, DPR RI, DPD RI, DPRD Provinsi serta DPRD Kota dan Kabupaten. Dan di tahun yang sama juga dilaksanakan Pemilihan Kepala Daerah yakni Gubernur dan Wakil Gubernur serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota atau Bupati dan Wakil Bupati.

Oleh sebab itu, kata Tri, untuk memaksimalkan pengawasan, tidak cukup hanya dengan mengandalkan jajaran Bawaslu yang secara jumlah dan kekuatan personil sangat terbatas.

"Untuk itu perlu peran serta seluruh stakeholder dan masyarakat dalam melakukan pengawasan agar terwujud Pemilu yang berintegritas dan terpercaya, guna melahirkan pemimpin yang tentunya juga berintegritas dan berkualitas untuk membawa kemajuan dan kemaslahatan Kota Solok ke depan," ujarnya. Disebutkan Tri, sengaja kegiatan tersebut dilaksanakan di Ruang Teebuka agar didengar oleh seluruh masyarakat Kota Solok, agar seluruh masyarakat paham tentang pentingnya pengawasan partisipatif, sehingga seluruh masyarakat ikut berperan serta dalam pengawasan partisipatif Pemilu 2024.

"Semoga Pemilu 2024 tidak ada hoax, politik uang, dan politik identitas. Mari sama-sama kita sukseskan pelaksanaan secara baik, benar dan berintegritas," pungkasnya.

Sementara itu Asisten II Jefrizal dalam sambutannya menyampaikan harapan agar kegiatan ini bisa memberikan dampak dan manfaat yang sesuai dengan harapan yang diinginkan.

\*Serta seluruh elemen masyarakat, terwujud Pemilu yang berintegritas untuk menghasilkan pemimpin yang juga memiliki integritas, yang peduli dengan kesejahteraan masyarakatnya. Untuk itu, jalannya seluruh proses Pemilu ini harus kita kawal bersama," sebut Jefrizal. (Amel)